

Continúa la búsqueda de víctimas tras el incendio



Continúa búsqueda de víctimas tras el incendio

La Habana, 15 ago (RHC) El trabajo pericial del equipo multidisciplinario de especialistas que labora en las áreas del incendio que tuvo lugar en la Base de Supertanqueros de Matanzas continuó este domingo, cumpliendo con los rigurosos protocolos establecidos, informó José Angel Portal Miranda, ministro de Salud Pública en su canal de Telegram.

Añadió que se habían podido identificar restos de cuatro personas diferentes y se trabaja con extrema profesionalidad en el análisis de nuevos fragmentos, con el objetivo de evaluar los posibles datos que pudieran ayudar a la identificación.

El ministro resaltó que «es una misión difícil y sensible la que corresponde a este equipo multidisciplinario, que no abandonará sus labores hasta evaluar toda el área prevista y estudiar minuciosamente cada uno de los restos hallados».

En la propia jornada, el pueblo de Matanzas despidió a miembros del Cuerpo de Bomberos de Cuba, de las provincias de Pinar del Río, Artemisa, La Habana, Mayabeque, Villa Clara, Cienfuegos, Ciego de Ávila y Sancti Spíritus, quienes enfrentaron el incendio, reportó la ACN.

Yunisexy Bernal Lóriga, primer secretario del Partido en el municipio capital, significó que los homenajeados ejemplifican con su actitud y altruismo el precepto del Héroe Nacional José Martí: «El verdadero hombre no mira de qué lado se vive mejor, sino de qué lado está el deber».

Quedará para siempre en el recuerdo de los matanceros ese fuego que no cesaba, la inmensa cortina de humo contaminante que asfixiaba por el simple hecho de mirarla, pero también permanecerá el respeto y la admiración ante el valor de quienes traspasaron sus miedos, aplacaron los nuestros y vencieron al terror, valoró.

La ceremonia, en la que se guardó un minuto de solemne silencio en homenaje a los caídos en la acción, estuvo presidida por Susely Morfa González, primera secretaria del Partido en Matanzas, y Mario Sábines Lorenzo, gobernador del territorio, quienes entregaron reconocimientos a los bomberos solidarios. (Fuente: diario Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/296574-continua-la-busqueda-de-victimas-tras-el-incendio>



Radio Habana Cuba